

Aller guten Dinge sind 3!

Das könnte man als eine Art Konzept verstehen, was sich hinter dem Manhattan Project, welches weit mehr als nur ein solches ist, verbirgt - Drei Mann, eine Band -

Müsste man diese auf Papier bringen, würde man höchstwahrscheinlich ein Dreieck zeichnen.

Eine simple geometrische Figur, geradlinig aber mit Ecken und Kanten. Stand es schon zu frühen Menschheitszeiten für die Formbildung des Universums, so versteht es sich hier als Symbol für die Formbildung einer neuen musikalischen Ebene.

Die Zahl 3 steht hier im Mittelpunkt.

Weit mehr als nur 3 simple Akkorde, aber nicht weniger als 3 eigene Köpfe, deren Kreativität zusammen die Eingängigkeit, Transparenz aber auch Eigenständigkeit dieser Band ausmacht.

Nach Erfolgen bei regionalen Bandcontests, geht es für die Münchner Jungs nun auf, die ganz große Hörerschaft zu finden und zu überzeugen.

Mit ganz großen Songs im Gepäck geht es auf ins Jahr 2013, um mit viel Elan und Ehrgeiz frischen Wind in den Süddeutschen Musikraum zu pusten.